## Les parachutistes sont gonflés à bloc

L'association Para-Club de Saint florentin existe depuis maintenant deux ans.

Elle a été créée grâce à l'aide de la société Sports Parachutisme Innovation (SPI), exploitante exclusive de l'activité de parachutisme sur l'aérodrome de Saint Florentin Chéu et de son directeur général Frank Le Roy.

Cette année, pour sa deuxième saison, plus de quarante membres contribuent bénévolement à son fonctionnement. Cette amicale regroupe une partie des parachutistes évoluant sur la zone.

## Une quarantaine de membres

Les membres de l'association contribuent à la vie sociale du site en organisant régulièrement des événements festifs et reçoivent des personnalités locales telles que André Villiers, président du conseil général, Maxence Guillot, présidente de la



**NOUVELLE SAISON.** Dimanche, les parachutistes réglaient les derniers préparatifs avant le départ. Ils se retrouveront en mars pour une nouvelle saison.

communauté de communes, Maurice Hariot, maire
de Chéu ou encore le
champion du monde de
boxe, Christophe Tiozzo.
Le site de Saint-Florentin,
grâce à la qualité des
moyens et de l'encadrement mis en place par
SPI, avec notamment Polo
Grisoni, champion du
monde de parachutisme,
devient désormais devient

une référence dans l'enseignement du parachutisme en France. Un nouveau comité directeur vient d'être élu pour la saison 2012.

M.D.

Le bureau. Président : Jean Tamalet ; secrétaire : Olivier Giraud ; trésorier : Christophe Campin.



SAINT-FLORENTIN. Maurice Dory, tél. 03.86.35.37.18; mail: maurice.dory@orange.fr Philippe Lenoir, tél. 03.86.35.35.40; mail: lenoirphilippe@wanadoo.fr

Patrick Tapin, tél. 03.86.35.34.39 ; mail : pattap@numeo.fr